
総務文教委員会記録 

[第１日目] 

１ 日 時        令和５年１２月１１日（月曜日） 

開   会      午後 １時２８分 

          散  会      午後 １時３３分 

 

２ 場 所        第 １ 委 員 会 室 

 

３ 出席委員       ８人 

         委 員 長    松 井 邦 人 

         委 員    飯 山 勝 彦 

    〃      東     篤 

〃      松 尾   茂 

〃           金 厚 有 豊 

〃       鋪 田 博 紀 

〃      赤 星 ゆかり 

〃      柞 山 数 男 

  

４ 欠席委員       １人 

         副委員長    金 岡 貴 裕 

 

５ 職務のために出席した者 

  【議会事務局】 

    議事調査課議事係長               土方 智樹 

    議事調査課主任                 田伏 由佳 

    議事調査課主任                 杉林 睦美 
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６  会議の概要  

 

委員長    ただいまから、令和５年１２月定例会の総務文教委

員会を開会いたします。  

金岡委員から、都合により欠席するとの連絡があり

ましたので、御報告いたします。  

審査に先立ち、委員会記録の署名委員に、飯山委員、

東委員を指名いたします。  

 なお、ただいま指名いたしました署名委員が欠席の

場合は、当日出席の年長委員にお願いいたします。  

本日の協議事項は、令和５年分陳情第１８号に係る

参考人の招致についてであります。  

このことについては１２月１日に開催された議会運

営委員会において報告がありましたが、審査に当た

り陳情人から意見陳述を行いたい旨の申出があった

ものです。  

そこで、１５日の総務文教委員会に陳情人を招致す

ることにつきまして、協議させていただきたいと思

います。皆さんの御意見をお聞かせください。  

 

鋪田委員   本年９月の総務文教委員会でも議論があったとおり、

この陳情の趣旨や現状については十分理解している

ところでございますので、意見陳述を行いたい旨の

申出があったということですが、参考人招致の必要

はないと考えております。  

 

赤星委員   陳情人の方が希望していらっしゃるのであれば、来

ていただいたらいいのではないかと思います。  

 

松尾委員   本年９月の総務文教委員会でしっかりと審査して、

できる限り努力しましょうと結論づけていることだ

と思います。  

陳情等を提出されて、毎回思いを聞くということは

どうかと思いますので、今回は来ていただかなくて

もいいかと思います。  

 

柞山委員  前回の総務文教委員会で請願として出ていた案件だ

と思いますが、紹介議員の赤星議員が同席していら
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っしゃいますので、赤星議員に説明をお願いしよう

と動議を提出したら、その必要はないということで

否決されました。  

その折、この内容については十分に議論を尽くし、

当局からもエアコンの設置について詳しく報告があ

りました。  

全ての特別教室のうち、半分ほどにエアコンが設置

されており、学校としてもエアコンが設置されてい

る普通教室を併用しながら運用しているということ

をお聞きしたかと思います。  

今回の陳情も同じ内容でありますので、このことに

ついて陳情人の意見陳述を求める必要はないと思い

ます。  

 

東委員    今回のこの陳情を出すに当たり、多分、陳情人の方

が全ての会派の控室に来られて説明されたかと思い

ます。  

そこで意図を十分にお伺いできたので、あえて参考

人として来ていただく必要はないと思います。  

 

委員長    それでは、参考人の招致について、挙手により採決

いたします。  

 令和５年分陳情第１８号  エアコン未設置の小・中

学校特別教室へ、エアコン設置を早期に実現してほ

しいことに関する陳情について、陳情人を参考人と

して招致することに賛成の諸君の挙手を求めます。  

 

 〔賛成者挙手〕  

 

委員長    挙手少数であります。  

      よって、本陳情については、参考人を招致しないこ

とに決定しました。  

 以上で、本日の協議事項は終了いたしました。  

これをもって、総務文教委員会を散会いたします。  

 

 

 

 


